
 

Reise-Dienst 
 

 

 Manchmal ist es gut,  

aus dem Alltag rauszukommen. 

Man kann dann neue Orte und Länder sehen. 

Und man kann neue Freunde finden. 

Manchmal ist es auch gut,  

alleine in den Urlaub zu fahren. 

 Unser Reise-Dienst bietet: 

- Reisen für Kinder, Jugendliche und Erwachsene im 

In- und Ausland 

- Ferien-Tage vor Ort 

- Reisen ganz nach Ihren Wünschen und  

Bedürfnissen 

  Die Angebote sind in den Schul-Ferien. 

Die Angebote sind auch außerhalb von den Schul-Ferien. 

Mehr Infos über die Reise-Angebote stehen in unserem 

Reise-Katalog. 

Der Reise-Katalog heißt: Schöne Ferien. 

 Kontakt-Person 

Monika Drygalla 

Im Osterfeld 15a 

46562 Voerde 

02855 3036014 
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